

Bilbao

Nuestro artículo sobre lo acontecido con los libros de Gabriel García Márquez y Teodoro Fitzko, "reducidos a cenizas", nos ha traído el recuerdo de la primera sanción que sobre un libro hubo en el país, siendo, entonces, también, castigado al fuego, a mediados del siglo XIX.

Nos referimos a la sanción que recayó contra "Solidaridad Chilena" de Francisco Bilbao. Miembro encendido de la Sociedad Literaria, apasionado discípulo de Lamennais, ardiendo en sus 20 años, lanzó, en esta obra, una severa crítica al catolicismo.

1825-1865

1787

m

Bilbao [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bilbao [artículo] Andrés Sabella.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile